



緑の風



学校教育目標「夢に向かって 心豊かに たくましく生きる子ども」
～“自分で考え みんなと創る” 楽しい ふるさとの学校～

「魅力ある楽しい学校を創る会」がスタートしました！

「ふるさとの学校」というキーワードをベースとして、地域と共につくる学校、地域に生きる学校を目指して、昨日標記の会の総会を開催しました。

まずは、横堀地域の8名の方に設立時のメンバーとして参加していただいております。

次のようなねらい、活動予定を確認し、学校との連携について情報交換ができました。あったかハートをもってアイデアを出し合い、お互いに「できることをやりましょう」の精神で協力していきます。

「一ツ森」の効果的な活用や、地域の多様な人材等についてたくさんの方のアドバイスをいただきました。

この動きは来年度に向けたものですが、できるものについては今から取り組んでいきます。具体的な構想が見えてきたら、お知らせします。一緒に 未来へつながる 横堀小学校の「できること」を考えていきましょう。



1 「魅力ある楽しい学校を創る会」のねらい

横堀の歴史や文化、自然や産業等と、人のつながりを脈々と引き継いでいくために、横堀地区で多方面に渡ってご活躍している方々と学校とがアイデアを出し合って、互いに「できること」を考え実践していく。

2 「魅力ある楽しい学校を創る会」の年間の活動予定について

1 顔合わせ(総会)	7月
2 各組織等との連携	7月～2月
3 活動の振り返りと次年度の計画(総会)	2月

3 学校との連携について ①～③学校から説明 ④、⑤皆さんからのご意見

- ①育みたい資質・能力 知・徳・体
「自分で考える」「みんなで創る」「楽しい学校」「ふるさとの学校」
- ②総合的な学習を中核としたカリキュラムづくり
- ③学校からお願いしたいこと
- ④学校への協力ができること 地域→学校
- ⑤学校に取り組んでほしいこと 学校→地域

夏休み 学校も“働き方改革”

8月13日～15日は大仙市全ての小・中学校で学校閉庁日を実施します。
この期間は、お知らせしている校長・教頭の携帯電話へご連絡ください。

特に、けがや事故については、土日でも夜でも、
すぐにお知らせくださるようお願いいたします。



PTA参観日 さすがの出席率!

先週の金曜日に、2度目のPTA学習参観がありました。授業は、どの学年も出席率がほぼ100%!学年懇談も95%程の参加状況でした。しかも、学年懇談をお休みする方の中には担任の先生に、参加できない理由を伝えてくれる人もいたそうです。1年生の全員音読、6年生の外国語活動など、子どもと全体会では、「24歳の夢」に向かっている学校が折り返し地点であることや、子どもに任せられることを増やしていくことを話しました。



そして、PTA研修部主催の親子学習会では、響屋大曲煙火の齋藤健太郎氏をお招きして、「花火のお話」を聞きました。花火の歴史や製造過程での苦労など、興味深いお話に子どもたちも真剣に聞き入っていました。今年の大曲の花火は、例年以上に遅い開催ですが、今回のお話を思い出しながら観るのもいいですね。



大仙市教育アドバイザーによる学校訪問

16日(火)、大仙市教育委員会の教育アドバイザーである藤本竜伸先生(北佐野)が本校を訪問し、全学年の授業を参観してくださいました。アドバイザーは、年に2回ずつ市内の全ての学校を訪問し、子どもの様子や先生方の取組について指導してくださいます。昨年も本校の様子をご覧いただいているので、成長ぶりや変容について、次のように評価していただきました。

~全体的に~

○どの学年の子どもたちも、とてもよく落ち着いて学習している。

~昨年からの成長や変容~

- 自分からの進んで発表しようとしている子どもがとても多くなった。
- 子どもの考えを生かし、取り入れようとしている授業が多くなってきた。
- 先生方の言葉遣いがとてもいいになった。

~さらなるレベルアップのために~

- ・子どもたちの考えのよさをほめて価値付けしていくと、さらに表情豊かに安心して話せる集団になる。
- ・さらに、「まちがってもいい」ということが浸透すると、子どもが活躍する場が増える。



4月からこれまでの、子ども主体の授業を目指した「自分で考える授業」への挑戦が、じわじわと浸透していることを外の目を通して確認することができました。PTA全体会でもお話した、「次の一歩」は難しい一歩ですが、子どもを中心とした、学校と家庭の協力、トライアングル作戦で前進したいと思えます。

みんなのがんばり紹介

6年生の小学校での活動も絞られてきました。中学校での活動、活躍も視野に入れながら、スムーズに学習と部活動の両立ができるよう、夏に鍛えましょう!

第7回メロンカップ小学生バレーボール^{みたね}三種大会
1部 第3位 仙北バレーボールスポ少
おまけ 秋田県中学校総合体育大会
バドミントン女子複 優勝 板垣朱音ペア(平和中)
※父親業もがんばってます!



114人 みんなにとって よい夏休みになりますように!